



miércoles 2 de diciembre de 2020

REUNIÓN DE EDUCACIÓN PARA SOLICITAR MÁS RECURSOS DEL EQUIPO DE ORIENTACIÓN EDUCATIVA



El Delegado de Educación, Carlos Rodríguez, ha mantenido una reunión con las representaciones de las AMPA de El Viso del Alcor y Mairena para tratar con la Dirección General de Atención a la Diversidad, Participación y Convivencia Escolar varios temas, pero principalmente para abordar la necesidad de incrementar los recursos del EOE (Equipo de Orientación Educativa) municipal.

Se trata de una reivindicación de la Comunidad Educativa de El Viso para que se mejore el servicio que se le da al alumnado visueño. El Ayuntamiento junto con las AMPA seguirá por tanto trabajando en este sentido.